公明党蕨市議団は、 来年度予算 日に 一二三項目 要望書を提出 に

にわたる 当初予算に関する要望書」 月二 「平成二十一年度

あり、また、常日頃、市民の大綱を盛り込んだものでの要望書は、公明党として

を中心とした施策や数多くの皆様から受けた市民要望 であります の政策案件を網羅したもの

ました。 の二十一日間の日程で行 陳情四件について公明党蕨 二十七日から十二月十 二月定例会が

議案十三件、請願·

質問に立ち、

討論・採決を

い閉会されました。

十一月

市議団は、市民の立場から、

七日

くりを目指して質疑、一般生活者優先の住みよい街づ

定例

保証・貸付枠が30兆円に拡大!

担い手を、新たに10万人増員

将来の資金調達を万全に

現政党・公明党」だから

信用不安に対応。

来年4月から

介護報酬3%アップ!

中小企業のための

がっても、 原油高

公明党が強く主張した定額減税が、2兆円規模の「定額給付

給付額は国民1人あたり1万2000円で、65歳以上と18歳

物価高騰の一方で、収入減少に苦労されている家計を支え中

低所得者の方々に、より恩恵が手厚くなります。収入を貯蓄に

回す余裕がなくなってきた中で、個人消費を活性化し景気を下

以下の方には1人あたり8000円を上乗せします。夫婦と子ど

も2人(18歳以下)の世帯だと計6万4000円になります。

金」として実現することになりました。本年度中(平成21年

3月末)の実施を目指しています。

支えする効果が期待できます。

の保証制度です

生活者の視点

いる中 資金の調達に支障を来して 経営が悪化し、必要な事業 対して円滑な資金供給を行 材料価格や仕入れ価格が上 小・小規模起業者に 騰などによ 値上げができず

いって原

1000円以下。平日昼間も3割引。 首都・阪神高速料金を引き下げ

◆音形・地球はその後を影響・電力デラファインの目を引んにつますが もれます◆注目的はなどを構成・相当を写ったことではついても期間の 行いも可能は最初ははなどを構成・相当を写ったことを行っても期間の 行いも可能は最初ははなければして・ドロリロはコラットを含むを参考で 関係に行いる。はなどはできると思いる・人の表示を認めませます。 げも同な◆レアのもますと(ソンス)・で持ち収金、ストム(東省を3月を

省エネ・バリアフリーの住まいへ

◆今年未で問題切れとなる住宅ローン開発が延延、人間的なされます◆回答

控除額は過去最高水準に!

で

新 年あけまし 本年もよろ

しくお願

上げます

0

蕨市議団

お

め

でとう

>"

さざ

11

ます

0

-

行

部

市

民相談

は

発

戸田総支部

2009年1月

蕨支

お気軽に

公明党

^

様方に多くのご配慮を賜 ました。 うございます。 新年あけましておめでと いま、 誠にありがとうござい 旧年 -中は皆

ています。公明党は市・県・

衆議院選挙が予定され

を守る」 中小企業への資金繰り支援 \mathcal{O} ではありません。公明党は 世界に押し寄せています。 や雇用のセーフティネット もちろん、日本もその例外 に端を発する、大津波、が 拡充などにより、 ことに徹してま 米国発の金融危機 「生活 り、



埼玉県本部代表 参議院議員 西田 実仁

していく所存です。 活をつくる」ことにも尽力 生み出す機会を増やし、「生 本年はその時期はともか

ほど、 上げます さらなるご指導、ご支援の 治に邁進してまい 国のネット 不安を安心に変える政 よろしくお願い申し ワ ーク力によ ります。

> 支援・御支持を賜り衷心よ 議団に対して、多大なる御

り感謝申し上げます。

を行 皆様が安心して暮らせる を重ね生活に直結した政治 快適都市・蕨」構築のた 「大衆とともに」 って参り お一人お一人と対話 りました。 本年

残るは、

院議員選挙に向

け

Ź

を忘れず、「納

年をお迎えのこととお慶び 申し上げます。 れましては、 昨年は、 党員支持者の皆様におか 私ども公明党市

私ども市議団は、 市民の

お健やかに新 対一の対話」 ります。

しかし、 税を「定額給付金」の形で実 急保証制度」の実現、定額減 緊急経済対策を主張し「緊 策」を優先した公明党は、 済の下落、 危機問題に端を発し日本経 現することになりました。 のかと言われてきました。 つ「解散・総選挙」をする いった社会情勢の中で、 昨年、 選挙より「経済対 アメリカ発の金融 本年実施される 原油の高騰と 41



市議会議員 大石幸一 **432-2450**



市議会議員 高橋悦朗 **23** 443-9110



を続けてま 得の対話」「 11

> 市議会議員 松本

「断じて勝つ」の精神で動 皆様より頂いた信頼を胸に を賜りますよう謹んでお の御支援・御指導・ 比例区北関東ブロック3議 いてまいります。 申し上げます。 昨年にも増して、 の「奪還」を目指 御鞭撻 皆様方 Ļ

成二十一年正月





徹議員

状と対応について 保証制度が始まっているが、 **模企業の資金** 未資金の 調達に苦. 市として る新たな緊急 しむ中 の現

るかなどを確認し、 72件となっている。 始の10月31日から先日までの認定件数は、 始の10月31日から先日までの認定は制度対象であると認定するもので、 答 当該事業所が保証対 売上や利益率 該当する場合は市長が 一定以 象業種に該当す 上減少して 制度開

5 は認定できるよう迅速な処理に努めていら、早急に審査し、可能な限り、翌日中に市の対応としては、 認定申請を受けた る

「整備状況と今後の計 の 画につ いて」

たい 意見も伺いながら、総合的に考えてまいりし、財源の確保が必要となるため、市民のの縮小や統廃合、用途の複合化などを想定[答]今後の計画については、施設の規模

につ

童の教育環境の必要性につ 会内部の [問]「保育園の民営化について」討を重ねてまいりたい。 新たに位置づけたところであり、おいて、「学校環境の向上」の協 [答] 員会」にお 教育環境の向上の視点に立ち、更に要性については、総合的に判断し、 第 l置づけたところであり、教育委員「学校環境の向上」の施策の中に4次蕨市総合振興計画基本計画に 「蕨市立小中学校再配置等検討委 いて議論を進めている。統廃合 更に検

する。したがって民営化につきては、慎重営化を視野に入れて再整備・再配置を検討[答]保育需要を踏まえながら、統合や民

[問]「市庁舎、病院の再整備につに議論してまいりたい。 いて

議において審議し、市として調査・研究を進めてきた。今 市立病院については、 市庁舎については、 いく予定である。 しての対応方針を。今後は、部長会諸課題について

た今年度内に策定を予定している経営改革病院経営改革プラン懇談会から提出されま市立病院については、本年11月に蕨市立 プランにおいて協議・検討してまい の活用」 'n た 0

につきいて

は、長期契約になるため、引き続き研究を的に研究をしている。この活用にあたって師に招いての研修会を実施するなど、継続 重ねてまい [答] 、先進事例等の情報収集、専門家を講これまでも議員から提案いただいて

病院行政についてねてまいりたい。 事業状況について

を図っている。 般外来診療を開始し、 小児科においては、平日4日間、にし、合わせて助産師外来を開設し ビスの面では、 勤医師の不在が続いている。一方、医療サ 保することができた。しかし、 設を議決。それにより、師不足を解消するため、 議決。それにより、常勤医師4名を確足を解消するため、特別診療手当の新経営悪化の最大の要因である常勤医 産婦人科の産科外来を拡充 、平医日 療サ その後も常 ・ビスの拡充 午後に たほか、

今後の病院経営の方向性につ いて

作業に取り組んでいる。 る経営改革プラン本計画と行 3月を目途に中期的な計画として位置づけ言」が提出された。それを踏まえて、来年 「今後の病院経営の方向性に関する提」先月25日に経営改革プラン懇談会か 画の策定

ジェネリック医薬品の普及について

上のメリット・デメリットを見極めれている。このため、患者サービれがあるから使用しないという、評価があるから、積極的に使うべきと、ま 依然として製剤品質、 [答]全国的にも、ジェネリ 医薬品情報などの議 ッ クについては、 評価に分か まだ不安 ながら、

> 問 いきた 変ェネ ネリ ッ ク 0) 利用促進について検討して

·

は ざお い。このため、見思りこと、がなるのは困難でパートに頼らざるを得ないる。しかし、夜間当直は常勤医だけで編 医を 可能という体制ではない。産婦人科緊急施術は可能な限り行うが24時間 · 答 |医院が土日祭日の宿日直帯を担当して;産に対応している。また、小児救急でけいに毎日当直をしており24時間体制 当医院は二次救急指定病院で が24時間対応が ~ない。 :は常勤 あ る。

[問] 採血器具の使い回し事件のお急体制を確保しているとは言えない。このため、現実的には、十分: 対応につ

の 2

サイクルについての取り組みの検討を

家庭に眠る貴重な資源 ップ運動の推進について

「レアメタル

四、「総合情報というでは、国では、「大変申し訳ございません」のかった。「大変申し訳ございません」のが、当病院としては、国、は、経緯の中、当病院としては、国、 相い答 談するよう求めていの調査結果の公表に 本医師会は、 めていることを通知して公表について、公表の前 微量採血器具 0) 前に扱

「現状と今後の推進計画について」

心となり ムページをついては、 確認でき、 とができる。 ページを構築するため、秘書広報課が中いては、見やすく、わかりやすい、ホーができる。ホームページのリニュアルに認でき、滞納管理業務の効率化を図るこり、滞納者の分納管理履行状況が即座に 滞納管理システムは導入することに 推進計画については、今年度、「第事業を進めている。

計画」を策定する。そのため、前計画の見 しに合 4次蕨市総合振興計画」の基本計画の見直 今後の わせ、「第2次蕨市情報化総合推進



橋 悦朗議員

は問 り繰 期待されております。物価高や金融危機に消費を活性化させ景気を下支えする効果が 策として定 伴う景気減速が鮮明になる中で、厳しいや る家計を支援するための施策であり、個は、物価上昇や収入の減少で苦労されて であると信じます して定額給付金への期待は高まるものりを強いられている家計を支援する施 新たな景気対策としての定額給付金 個人

- どれぐらいになるのか 本市における給付 人数と給付総額は
- 3 給付の事務手続きと考えられる重点 につ いて た所得 行いて現状で、行制限等をし
- なります。国の基本にそって所得制限を設付事務全般にわたるスケジュールが課題とマニュアルのもと、事務体制を確保し、給口申請・窓口現金受領方式が示され、事務 けず 5 3 さ · 答 となります。 の対応をお聞かせ下さ ない定額給付金支給の実施に れて 準備を進める。 8 給付人数は、 人であり、総額は、約10いる者、永住外国人あ 申請手続きは、 住民基本 約10億3千m人あわせて69 が示され、事務・郵送申請・窓 台 帳に記帳 せて69、 窓方

新たな財源の確保及び 取り組みにつ

緊急 広告や市の封筒、 2 3 安心実現総合対策交付金につ ふるさと納税制度につ 自治体における財源確保の ホ 刊行物等 る地域活性 上で ための広 いて の ナ 化

0 交 付金

てお尋ね致します

を P 増 R 基準 H P 充て 0 信に取り組みたい。バナー広告に て 「こども医療費」 やす の全面リニュアルにあわせ、 られます。 整備をし、 時期に実現できるよう必要な要綱や、全面リニュアルにあわせ、21年度 ため、 ふるさと納税による市 H P 蕨の魅 進めてい を活用 無料化拡大の 力やまちづ きます。 ついては、 話題の影 くりを 事業に

子どもにワクチンを届けよう」というエコ(1)「ペットボトルのキャップで、世界の [問]エコライフの推進について、

す。また、レアメタルの資源物活用となる施設で回収できるよう取り組んでいきま会を経由し、回収されており、今後、市の 等、回収箱設置を焓「携帯電話リサイク お願 答 国際貢献として 収箱設置を検討してまい ル

「
入れ

歯リサイク エコ キ ヤ ッ ります 推進協 ル

ついて 総合型地域スポー ・ツ振興について、 ツクラブの取り組

答 体育協会や各団体と連携し、 蕨市生涯スポ ご見解をお聞かせ下さ 市宣言の実施に 22 年

検討してまいります。一言」については、調査・研でに設立を目指します。一 については、調査・研究を行 「スポ 6, ツ 都市 今後 宣

さい。
「『世』、神助金支出について、本市における 服務規律の確保並びに適正な予算執行の管適正な処理はありません。今後とも厳正なの有無について内部点検を実施した所、不 の有[答] 理を徹底してま が有無につ 15 年 か ら 19 年 を対象に、 不適正 支出 不

大石

ŋ

菌予防接種を実施-[問] 65歳以上の高 一、肺炎球菌予防疫 いか **防接種を実施し補助金を出す考えはな65歳以上の高齢者に対して、肺炎球** 種について

死亡する高齢者が多いと聞いてる。病気を引き起こす原因となり、特にて免疫力が弱くなることから、いろ 院のリスクを減らす効果があることは立証菌の予防接種により、肺炎による死亡、入 答] を引き起こす原因となり、特に肺炎で疫力が弱くなることから、いろいろな「肺炎球菌」は、高齢者になるにつれ る。 肺炎球

さ れ て う財政負担の面も併せて研究してまいりた元医師会の意見も踏まえ、また、実施に伴予防接種の補助については、今後、地

精神障害者支援につ

性についてはじゅうぶん認識しているが、いると聞いている。市としても、その必要ため、診断書料金が負担となっている方も い。市の財政負担にも配慮しながら、 付して更新をすることとなっている。このの交付申請時に、精神科医師の診断書を添 円から1万円を超えるところもある。 診断書は医療機関により料金が違い、 [答]「精神保健福祉手帳」は、2年に1回とする診断書料の一部負担考えはないか。 「精神障害者手帳」の交付時に、 2年に1回 検討した その 数千

うに、本庁舎内の短している。「問」「精神障害者の こンターではなく、他」「精神障害者手帳」 福祉総務課で対応するべ 他のの の障害者と同じよの交付申請は、保

の広告導入に であ務 え、 **|答**| 引き続き福祉総務課と保健センターで 精神保健福祉手帳 法の ベ ルにおけ 趣旨 や障害者 る検討を 0 の方 申 ·請窓口 の利便性を考 11 るところ 13 9

> 学校ファ 農業体験の実施につ ムについて いて、

いるの 会としてどの ように取り組む きと考えて 教育委員

発 付

大切さ、 ま 引き続き農業体験 どの理解を深めることができた。 の栽培活動を毎年実施して、中学校では、これまでも、※ 推進会議」が立ち上げられ [答]埼玉県で 5を深めることができた。今後も、自然の恵み、協働作業の重要性な 「埼玉県みどり 1 学校 1 の取組の充実を図 米作り 農園構想の た。 O食べ物や命 学校ファ 市内各小 や野菜等 もと、 って

のように考えて 農業体験の場所と指導者の確保をど いるの か

験の質的な向上が必要であると考えていりは商業地・住宅地であり、農業体験に適りにおける意義を再確認し各学校の農業体りにおける意義を再確認し各学校の農業体別における意義を再確認し各学校の問答。本市の現状を考えると、各学校の問答。 地域の方々の協力を得ながら進めている。については、教員が中心となり、保護者や ランターやバケツ等を利用し内に設置されている学校農園 ような課題が考えられるか 農業体験を実施するにあたっ 市内の学校の現状を考えると、 してい \$ 多く る。 指のが地 は

る 薬物乱用防止教育につい

どう認識しているのか 青少年の薬物汚染状況を教育委員会

さを周知し、薬物汚染の根絶に向けて、努要であると考えており、薬物乱用の恐ろし員会としては、薬物乱用は未然防止が最重の啓発や取り組みの徹底している。教育委 を中心として薬物乱用を拒絶する規範意識物乱用防止5ヵ年戦略』を決定し、青少年[答]国では、平成20年8月に『第3次薬 力してまいり

指導員を講師として、専門的な立場から、「答」市内全ての小・中学校で、「薬物乱用防止教育に取り組んでいるのか「薬物乱用防止教育に取り組んでいるのか「で、「薬物乱」のよう 乱用は絶対にしてはいけないということをという恐ろしさを知らせることで、薬物の本来持っている人間らしさを失ってじまう もあることや、精神や身体への障害により、児童生徒に薬物乱用により、死亡すること る。 たい

して必要性をどのように認 小中学校の校庭の芝生化についで 校庭の芝生化につ いて教育委員会と 識しているの

部の芝生化を行ってい校において、校地の一校において、校地の一 る。 ている学校は、2] 県内で芝生化を

や緑化の ヒ 校 0) 推進、砂塵対 芝生 ラ シド 化 対策 は、

0

ざまな利点があると認識して らに環境教育における教材ともなり、ら、外で遊ぶ子どもの増加が予測さな策、また、土の校庭より快適であるこ いる。 あること さま

ような課題が考えられ 校庭の芝生化を実現する るか には、 どの

教育委員会としては、校庭の芝などの維持管理作業が挙げられる。 肥料代などの維持管理費及び芝刈り な工事費のほか、 校庭の芝生化の課題としては、 施行後における水道代、 や除草 多額

いて、 を てまいりたい。 ラ後調査研究の芝生化につ